



sekolah, diskotik, tempat pelacuran, dan tempat-tempat perkumpulan genk. Tentu saja hal ini bisa membuat para orang tua, ormas, pemerintah khawatir akan penyebaran narkoba yang begitu meraja rela.

Masalah narkotika tidak mungkin dapat diatasi secara tuntas kecuali jika menggunakan metode pendekatan yang benar dalam memberantas barang jahanam itu. Mencermati apa yang terjadi di negara-negara barat sehubungan masalah narkoba, menunjukkan bahwa mereka tak kunjung mampu mengatasi barang haram ini dan memang mustahil mereka bisa secara tuntas menanggulangi narkotika. Untuk sementara penanggulangan narkotika dinilai belum berhasil. Banyak pihak yang beriktikad baik mencoba menaggulangi para pecandu berat narkotika (pengkonsumsi aktif), pengguna ringan sampai pada tingkat paling ringan, yakni baru sekedar coba-coba dan ikut-ikutan.

Namun jumlah pemakai secara keseluruhan tetap saja semakin meningkat tajam. Berbagai upaya dilakukan dari upaya rehabilitasi, kampanye, operasi penggeledahan dan penangkapan ke tempat-tempat hiburan dan tempat-tempat lain yang diduga sarangnya. Sehingga anggaran Negara terkuras dan terbuang sia-sia demi mengurus mereka yang menjadi korban penyalahgunaan narkotika.

Dengan tidak adanya dalil yang jelas dalam Islam terutama pada zaman nabi ini bukan berarti narkoba tidak mendapat sorotan dalam Islam. Tidak hanya sekedar menyoroti. Islam bahkan telah menawarkan solusi terbaik bagi penanggulangan Narkoba. Hanya saja perlu pendalaman dan penelaahan yang lebih relevan.

Zaman Jahiliyah di jazirah Arab dulu, *khamr* sudah mendarah daging di tengah-tengah masyarakat seperti mendarah dagingnya sabu-sabu, morfin dan jenis narkoba lain di tengah-tengah sebagian masyarakat Indonesia khususnya yang tinggal di kota-kota Besar, termasuk kota Surabaya ini. Maka Islam melakukan perubahan. Perubahan masyarakat terproses secara alami dan gradual, tidak terkesan dipaksakan. Itulah sebabnya ada beberapa ayat al-Qur'an yang berhubungan dengan *khamr* tidak turun sekaligus, tetapi sesuai dengan kondisi realitas. Turunnya ayat-ayat hukum yang secara "*Tadriej ul-Hukm*" (tahapan hukum) yang dipandang sebagai strategi yang sangat efektif dalam penanggulangan penyalahgunaan narkoba.

Penyalahgunaan narkoba khususnya dalam penggunaan narkoba tidak menutup kemungkinan merupakan induk dari segala kejahatan kriminal. Kita melihat kenyataan yang terjadi di maupun sekitar kita akan tampak bahwa pemakaian narkoba ini melahirkan tindak kriminal yang banyak. Perbuatan jahat seperti mencopet,



misalnya dipenjara, dicambuk, dan sebagainya. Ta'zir dapat sampai pada tingkatan hukuman mati.<sup>2</sup>

Berdasarkan apa yang dikemukakan diatas terlihat jelas ada suatu masalah dalam penegakan hukum terutama pada pertimbangan yang dilakukan hakim dalam mengambil putusan ini. Oleh karena itu sehubungan dengan kondisi diatas penulis merasa perlu meneliti putusan No.37/Pid.B/2014/PN.KBR tentang penyalahgunaan narkotika golongan I bagi dirinya sendiri.

## **B. Identifikasi Masalah**

Beragam masalah yang terdapat dalam latar belakang masalah di atas, sudah barang tentu masih bersifat global. Oleh sebab itu, beberapa masalah tersebut dalam penelitian ini dapat diidentifikasi sebagai berikut:

1. Apa penyebab terjadinya penyalahgunaan narkotika
2. Jenis-jenis narkotika
3. Apa ancaman hukum terhadap pengguna narkotika
4. Bagaimana pemberantasan dalam penggunaan narkotika

---

<sup>2</sup> Saud Al Utaibi, *Al Mausū'ah Al Jina'iyah Al Islamiyah*, Juz 1 (Jakarta: Pustaka Azzam, 2008), 708-709.





No.5/Pid.B/2009/PN.SDA).<sup>3</sup> Skripsi tersebut menganalisis tentang putusan tindak pidana pengedar psikotropika menurut hukum pidana Islam.

2. Skripsi yang ditulis oleh Luluk fauziyah. Putusan Pengadilan Negeri Sidoarjo No.828/Pid.B/2004/PN.Sda. Tentang Tindak Pidana Psikotropika Ditinjau Dari Hukum Pidana Islam.<sup>4</sup> Skripsi tersebut Menganalisis tentang tindak pidana pemakai psikotropika menurut hukum pidana islam secara umum.

Sedangkan yang akan kami membahas adalah sanksi pidana terhadap penyalahgunaan narkotika bagi dirinya sendiri dengan menggunakan putusan hakim No.37/Pid.B/2014/PN.KBR

## **F. Tujuan Penelitian**

Berdasarkan rumusan masalah sebagaimana hal tersebut diatas, maka tujuan penelitian ini, adalah sebagai berikut:

---

<sup>3</sup> Faris Farozdaq “Studi Analisis Terhadap Sanksi Pidana Pengedar Psikotropika Ditinjau Dari Hukum Pidana Islam (Study Putusan PN Sidoarjo No.5/Pid.B/2009/PN.Sda)”. (Skripsi-IAIN Sunan Ampel, Surabaya, 2011)

<sup>4</sup> Luluk fauziyah, “Putusan Pengadilan Negeri Sidoarjo No.828/Pid.B/2004/PN.Sda Tentang Tindak Pidana Psikotropika Ditinjau Dari Hukum Pidana Islam”, (Skripsi-IAIN Sunan Ampel, Surabaya, 2005)























